

01.02.2020 Ein Kinderfasching war unser erster Auftritt im Jubiläumsjahr.
Bei Fasching Anfang Februar denkt man zwangsläufig nicht an Sonnenbrille, sondern Kostüme, Schminke, lustige Hüte usw.

Der [Niedersedlitzer Heimatverein](#) hatte trotz frühlingshafter Temperaturen im zweistelligen Bereich vorsorglich ein Partyzelt auf dem Gelände am Lugturm aufgestellt. Das wurde allerdings während unseres knapp einstündigen Auftritts nicht gebraucht: die angekündigten Regenschauer ließen zum Glück auf sich warten. Viele große und kleine Narren hatten sich zu einem bunten Faschingsnachmittag zusammengefunden. Die Eröffnung gestalteten wir abwechselnd mit Clown Lulu: inzwischen sind wir ein eingespieltes Team. Bei den Kostümen konnten wir mit den kleinen Faschingsprinzessinen, Einhörnern oder Feuerwehrmännern nicht mithalten, aber ein Hütchen auf dem Kopf gehörte heute auch bei den meisten unserer MusikerInnen zur Kleidung.

{morfeo 202}